



5D3N BANGKOK PATTAYA

CHAOPHRAYA–WAT ARUN, ICON SIAM, PATTAYA BEACH, NONGNOOCH VILLAGE, LASER BUDDHA, FLOATING MARKET, PRATUNAM SHOPPING AREA

DEPART EVERY WEDNESDAY

HARI 01 : JAKARTA – BANGKOK (L)

SL117//CGK DMK 06.00 – 09.30

Pada waktu yang telah di tentukan , para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju **Bangkok,Thailand**. Setibanya, Anda akan dijemput dan diajak untuk menyusuri Sungai **Chaophraya** dengan menggunakan boat untuk mengunjungi **Wat Arun**. Setelah itu anda akan di antar untuk berbelanja di **Icon Siam**, lalu di antar ke Hotel Untuk beristirahat.

Hotel : Prom Ratchada Hotel / Twin Tower Hotel / setaraf 4*

HARI 02 : BANGKOK – PATTAYA (B / L / D)

Perjalanan hari ini mengajak Anda untuk melanjutkan perjalanan menuju **Pattaya**. Setibanya, Anda akan langsung diajak mengunjungi **Honey Bee Farm**. Dilanjutkan menuju **Nongnooch Village** dimana Anda dapat menyaksikan Thai Boxing, atraksi gajah dan tari-tarian tradisional serta menikmati santap siang buffet. Kemudian Anda akan diantar menuju **Laser Buddha**. Selanjutnya, anda akan diajak untuk mengunjungi **Pattaya Beach**, makan malam lalu di antar ke hotel untuk beristirahat. Hotel :

Mike Garden Hotel / M Hotel / setaraf 4*

HARI 03 : PATTAYA – BANGKOK (B / - / D)

Setelah makan pagi di hotel, perjalanan hari ini mengajak anda untuk mengunjungi **Gems Factory** dan **Erawadee Thai Herb**. Dilanjutkan mengunjungi **Pattaya Floating Market**. Dan akan di antar untuk berbelanja di **King Power Duty Free** dan **Dried Food Market & Snack Shop**. Kemudian Anda akan melanjutkan perjalanan kembali menuju **Bangkok**. Setibanya di Bangkok, makan malam dan waktu bebas di **Night Market**. Lalu diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Prom Ratchada Hotel / Twin Tower Hotel / setaraf 4*

HARI 04 : BANGKOK (B)

Setelah makan pagi di hotel, Anda akan diantarkan untuk mengunjungi **Platinum Fashion Mall & Pratunam Shopping Area** untuk berbelanja. Selanjutnya menuju **MBK Mall** untuk berbelanja juga. Sampai tiba waktunya anda akan diantar ke bandara untuk persiapan terbang kembali ke Jakarta.

HARI 05 : BANGKOK – JAKARTA

SL116//DMK CGK 01.30 – 05.00

Penerbangan kembali ke Tanah Air. Terima kasih atas partisipasi Anda dan selamat berjumpa kembali di acara tour selanjutnya.

HARGA TOUR DALAM IDR, minimal berangkat 6pax

PERIODE :	BASED ON TWIN/TRIPLE SHARE	SINGLE SUPPLEMENT
22 JAN/12 FEB 2025	IDR 7.900.000 Per Pax	IDR 1.500.000 Per Pax

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Thai Lion Air (SL) - Bagasi pesawat 20 KG atau sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 4* (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Van/Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Total 6--19pax (No Tour leader, with Indonesian Speaking Guide) - Min 20pax (With Tour leader, with Indonesian Speaking Guide) - Tips Local Guide, Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel, Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary - Tour leader tipping : Rp. 300.000/orang. untuk min 20pax up (jika dengan tour leader)